

الاسم الثلاثي باللغة العربية: سهير محمد حلوم

الاسم الثلاثي باللغة الإنكليزية/الفرنسية: Soher Mohamad Hallloun

الاختصاص الدقيق باللغة العربية: إرشاد نفسي

الاختصاص باللغة الإنكليزية: Counselling Psychology

الاختصاص باللغة الفرنسية:

البريد الإلكتروني: hallumsuhair@hotmail.com

SuheirHalloun@gmail.com

المرتبة العملية: مدرس

المسمى العلمي: دكتورة

الشهادات الأكاديمية:

باللغة الفرنسية	باللغة الإنكليزية	العنوان باللغة العربية	العام
	Bachelor in Pedagogy at Tishreen University	إجازة بالتربية من جامعة تشرين	2000-2001
	Diploma in Counseling Psychology at Damascus University	دبلوم دراسات عليا في الإرشاد النفسي من جامعة دمشق	20001-2002
	PHD in Counseling Psychology at TU Chemnitz(Germany)	دكتوراه في الإرشاد النفسي من جامعة كمننس التقنية ألمانيا	2008-2011

الخبرات الأكاديمية والتدريسية:

باللغة الفرنسية	باللغة الإنكليزية	العنوان باللغة العربية	العام
	1.Teahcing Counseling Psychology Process	١. تدريس عملية الإرشاد النفسي	
	2.Teaching Master Educational Psychology	٢. ماجستير علم النفس التربوي	
	Parental raising styles as teenagers recognize and Machiavellianism (A comparative study between the entire families and the single-Parent families in Latttakia)	٣. تحكيم رسالة ماجستير للطالبة شيرين مرتكوش بعنوان: أساليب التنشئة الوالدية كما يدركها المراهقون والشخصية الميكافيلية دراسة مقارنة بين الأسر الكاملة والأسر وحيدة الوالد في مدينة اللاذقية	2016-2017

	Self-Regulation of Learning and its relationship with Efficacy On Students with Written Expression Difficulty(A Field Study On Sixth Grade Students in Tartous City)	٤ . تحكيم رسالة ماجستير للطالبة ديماء عمران بعنوان: التنظيم الذاتي للتعليم وعلاقته بالكفاءة المدركة لدى التلامذة ذوي صعوبة التعبير الكتابي(دراسة ميدانية على تلامذة الصف الأول الأساسي في ندينة طرطوس)	2016-2017
	Personality patterns according to Friedman and Rosmann's classification and its relationship to methods of confrontation in light of the war on Syria Field study with a sample of Tishreen University students	٥ . الإشراف على رسالة ماجستير بمشاركة دلبني جديد للطالبة ريم عامودي بعنوان : انماط الشخصية وفق تصنيف فريدمان وروزنمان وعلاقتها بأساليب المواجهه في ظل الحرب على سورية دراسة ميدانية لدى عينه من طلبه جامعه تشرين	2016

الخبرات العلمية والمهنية والإدارية:

باللغة الفرنسية	باللغة الانكليزية	العنوان باللغة العربية	العام
		لا يوجد	
		لا يوجد	
		لا يوجد	

